

**POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN METRO**

Laporan Tugas Akhir, 11 Mei 2020

Desi Tri Romadona : 1715471041

Asuhan Kebidanan Tumbuh Kembang pada An. A dengan gangguan keterlambatan bicara, sosialisasi, dan kemandirian di TK Aba, Lampung Timur

84 Hal, 8Tabel, 5Gambar, 12Lampiran

ABSTRAK

Periode penting dalam tumbuh kembang anak adalah masa balita yang merupakan masa kritis, sehingga diperlukan stimulasi yang berguna agar potensi berkembang. Kurangnya perhatian masa perkembangan anak dapat menimbulkan *delayed development* yang didefinisikan sebagai keterlambatan perkembangan motorik kasar dan motorik halus, bicara, berbahasa, personal sosial dan aktivitas sehari-hari. Menurut WHO 4-23%, Indonesia terdapat 6,25%, di TK Aisyiyah Wonokarto Sekampung 1,5% dari 65 yaitu An. A, sehingga diperlukan asuhan kebidanan untuk mencapai keterlambatan anak.

Asuhan kebidanan Stimulasi deteksi dini tumbuh kembang anak di TK ABA, Sekampung, Lampung timur. dengan tujuan untuk melihat salah satu murid yang mengalami gangguan keterlambatan yang dikaji dengan menggunakan form KPSP. Didapatkan anak A umur 55 bula

n hasil dari pemeriksaan KPSP dengan diagnosa gangguan keterlambatan bicara, sosialisasi, dan kemandirian. Asuhan yang akan diberikan yaitu pemantauan pada anak A yang akan dilakukan secara bertahap. Anak A harus dilakukan stimulasi secara rutin dengan cara mengajarkan anak untuk percaya diri, mengajarkan anak untuk bergabung dengan teman-teman lainnya, dan mengajarkan anak untuk selalu mandiri.

Pelaksanaan stimulasi tersebut di lakukan secara bertahap yaitu pada kunjungan awal tanggal 10 februari, kunjungan pertama tanggal 24 februari, kunjungan kedua tanggal 05 maret, kunjungan ketiga tanggal 17 Maret, dan kunjungan keempat 24 Maret 2020, setelah 6 minggu dilakukan Evaluasi kembali pada tanggal 24 Maret 2020 anak mengalami perubahan perkembangan dari sebelumnya yang tidak bisa menjadi bisa anak A sudah bisa melakukan yang di ajarkan.

Didapatkan anak A mengalami perubahan dari KPSP yang awalnya meragukan dan sekarang menjadi bisa, KPSP TIDAK=3 menjadi 0. Asuhan kebidanan yang tetap harus dilakukan oleh orang tua ataupun keluarga yaitu melakukan stimulasi dan memantau anak berupa mengajari anak untuk menjadi percaya diri tanpa harus takut supaya perkembangan anak bisa kembali seperti keadaan normal dan melakukan pemeriksaan ulang 6 bulan mendatang oleh pihak puskesmas.

Kata kunci : Balita keterlambatan bicara, sosialisasi, dan kemandirian.

Daftar Bacaan : Tumbuh kembang, keterlambatan bicara dan sosialisasi (2016-2018)